



Clausura Domínguez Campos el curso de Capacitación y Certificación de Consejería en Adicciones

Clausura el Curso de Consejería en Adicciones con la entrega de certificados en "Alineación a Estándar en Consejería de Adicciones" y "Estándar en Impartición de Cursos de Formación de Capital Humano", a directores de Centros de Tratamiento para Adicciones ubicados en los municipios zacatecanos de Juan Aldama, Fresnillo, Calera, Zacatecas, Guadalupe, Jerez, Jalpa, Juchipila, Tlaltenango, Ojocaliente y Loreto; así como de Centros ubicados en los estados de Aguascalientes y Tepatitlán de Morelos, Jalisco.

La Dra. Ma. de la Luz Domínguez Campos, Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ), reconoció el trabajo realizado por la Red de Centros de Tratamiento para Adicciones del Estado de Zacatecas (CETRADIZ), en el cual del 9 al 14 de diciembre estuvieron capacitándose, aprendiendo y mejorando, ya que su esfuerzo se verá reflejado en un mejor servicio a los usuarios o usuarias en cada uno de los centros que dirigen.

Domínguez Campos, mencionó que la clave del éxito para que cada vez más personas puedan rehabilitarse es el trabajo conjunto entre el Sector Salud, los Centros para el tratamiento de Adicciones y al cual se une la CDHEZ, por ello pidió unir esfuerzos para realizar más trabajo en conjunto en materia de prevención, tratamiento y control de las adicciones, ello impactará en más acciones que beneficien a usuarios o usuarias de algún tipo de droga, legal o ilegal y a sus familias.

Víctor Manuel Campos, Presidente de la Red CETRADIZ dio las gracias a la Dra. Ma. de la Luz Domínguez por abrir las puertas de la CDHEZ para llevar a cabo el curso de capacitación y certificación y le reconoció el esfuerzo e interés en el tratamiento de las adicciones con perspectiva de derechos humanos y el apoyo que brinda a cada centro de rehabilitación cuando es requerido; mencionó que la finalidad del curso de capacitación es enriquecer el conocimiento para que se pueda prestar una mejor atención a cada una de las personas con adicciones del estado de Zacatecas que acuden a estos centros.

La capacitación fue impartida por la LyC. Adriana Carolina Torres Orozco, del Consejo Nacional de Normalización y Certificación de Competencias Laborales (CONOCER) y la Comisión Nacional contra las Adicciones (CONADIC), además se contó con la presencia de las autoridades del Consejo Estatal Contra las Adicciones, el Psic. José Antonio Carrillo Rodríguez y la Lic. Rebeca Casanova Arteaga.